

2023年9月発行



## 浦添市地域学校協働活動

### ボランティアだより 第16号



浦添市教育委員会 社会教育推進課 社会教育協働係

今年度最初のボランティアだよりです。

コロナも5類に変更になりました。油断できない状況はまだまだありますが、行動制限も緩和され地域や学校も活気が戻ってきました。

4月からの学校でのボランティア活動の様子をお伝えします。

#### 浦添中学校 『家庭科：浴衣の着付け』 2年生

ゴールデンウィーク明けの5月9日、11日、17日の3日間、浦添中学校2年生3クラスを対象とした、家庭科の浴衣着付けの授業に「浴衣着付けボランティア」が参加しました。

ボランティア1名が生徒7～8名を担当し、着付けのポイントを説明しながら実際に浴衣の着付けを行いました。これまでの着付けの授業では、動画を見ながら生徒代表数名が着付けを行うだけでしたが、「生徒一人一人に『浴衣』を着てもらいたい」との先生の思いが着付けボランティアへとつながりました。

ゴールデンウィーク直前の4月末、浦添中学校地域コーディネーターにボランティアが必要との話があり、早速各自治会等に声をかけたところ、大きな輪となり広がりを見せ、3日間で延べ22名のボランティアの協力がありました。ボランティアに参加した方からは「楽しかった」、「着付けを忘れていたが思い出せて良かった」、「良い経験になった」との感想が聞かれました。生徒にとっても、ボランティアに参加した方にとってもお互いに良い体験となりました。今回の着付けボランティアを通して改めて地域が学校を支えていることを感じる事が出来ました。



## 浦添小学校 『給食ボランティア』 1年生

浦添小学校では4月17日から5月23日まで、茶山団地牧野自治会長と浦添ニュータウン婦人会6人のご協力のもと新1年生3学級のみなさんへ給食配膳ボランティアが行なわれました。

給食室から教室までお昼ご飯を運び、それぞれのお皿に配膳しました。

参加したボランティアの皆さんは「久しぶりに小学校に行けて、孫のような子どもたちと触れ合えて、しかもお礼も言われてうれしかった。」と喜んでいました。



## うらそえ社会教育いきいきまつり 2023 放課後子ども教室



8月19日、てだこホールの小ホールにて、「うらそえ社会教育いきいきまつり 2023 (旧公民館まつり)」が開催され、合計26団体の舞台出演がありました。

放課後子ども教室からは5教室が舞台出演し、空手や三線、ダンス等の演目でまつりを盛り上げてくれました。

まつりの運営には、高校生や大学生、公民館定期利用団体(サークル)の皆さんがボランティアとして参加し、舞台転換(椅子やマイクの設置)や出演団体の誘導などの協力をしていただきました。



### お問い合わせ

浦添市教育委員会 社会教育推進課 社会教育協働係 担当:田場、川畑  
電話 098-876-1305(直通) メール [soedu@city.urasoe.lg.jp](mailto:soedu@city.urasoe.lg.jp)